

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Domba merupakan hewan ternak yang banyak dipelihara karena dapat berkembang biak dengan cepat. Domba berkembang biak dengan cepat dikarenakan memiliki sifat prolifrik dan dapat bereproduksi tiga kali dalam dua tahun. Sifat prolifrik dan kemampuan bereproduksi yang cepat menyebabkan peningkatan populasi yang signifikan.

Populasi domba di Indonesia pada tahun 2020 mencapai 17.794.344 ekor, sedangkan populasi domba di Jawa Barat pada tahun yang sama mencapai 12.014.083 ekor (BPS 2020), yang berarti 67.51 % ternak domba terbanyak berada di Provinsi Jawa Barat. Besarnya populasi disebabkan oleh banyaknya peternak yang bergerak dalam sektor pembibitan dan didukung oleh pemerintah. Dalam usaha pembibitan harus diiringi dengan manajemen pemeliharaan yang baik. Salah satu manajemen pemeliharaan yang perlu diperhatikan yaitu pemeliharaan pada domba induk dan anak. Pemeliharaan domba Induk dan anak merupakan faktor pendorong keberhasilan usaha pembibitan. Keberhasilan usaha pembibitan yaitu untuk menghasilkan bibit yang unggul dan sehat. Dukungan yang diberikan pemerintah pada peternak yaitu melalui pembinaan kelompok-kelompok ternak, sosialisasi dan pemberian bantuan penyebaran bibit pada peternak. Dukungan pemerintah ini dilakukan agar populasi yang ada terus meningkat.

Unit Pelaksana Teknis Dinas Balai Pengembangan Perbibitan Ternak Domba dan Kambing (UPTD BPPTDK) Margawati Garut merupakan instansi pemerintahan yang bergerak dalam usaha pengembangan pembibitan ternak domba dan kambing. Tugas pokok UPTD BPPTDK Margawati yaitu melaksanakan kegiatan teknis operasional di bidang pengembangan pembibitan ternak domba dan kambing meliputi pembibitan serta distribusi dan informasi. Dengan tugas pokok tersebut dapat membantu peternak untuk terus mengembangkan usaha pembibitan menjadi lebih baik.

1.2 Tujuan

Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini bertujuan agar mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan, pengalaman, keterampilan dalam melakukan manajemen pemeliharaan induk dan anak. Selain itu kegiatan PKL juga bertujuan untuk membandingkan ilmu yang didapat di perkuliahan dan di masyarakat.

